



Un bon diagnostic repose sur une démarche logique :

- envisager toutes les hypothèses possibles, ne pas conclure trop rapidement par habitude ;
- élimination des causes improbables ;
- rassemblement d'un ensemble de symptômes, dont on va rechercher la cohérence avec ceux de problèmes connus.

La démarche se fait en trois étapes :

- **rassembler**, avant la visite, un minimum d'informations sur la parcelle
- **choisir** la grille correspondant au stade de la culture et à la répartition de l'accident dans la parcelle ;
- **examiner**, d'abord de loin la parcelle, puis en se rapprochant la plante et ses organes, et choisir dans la grille les symptômes décrivant au mieux ce que vous voyez.

Matériel protégé par le droit d'auteur